

BUZON DEL DIRECTOR

Sobre la objetividad de los corresponsales locales

LA ROCA, 19 de marzo de 1950.
Sr. Director de HOJA DEPORTIVA.
Granollers.

Muy Sr. nuestro:
Al leer el núm. 8 de la HOJA DEPORTIVA que usted tan acertadamente dirige, hemos observado en la nota que da cuenta del partido jugado el domingo anterior en el campo del Granollers, entre la Peña Hierro y el equipo de La Roca, una serie de anomalías y entuertos que, como socios del Club de La Roca y buenos aficionados al fútbol, no podemos admitir.

En primer lugar, permítasenos manifestarle que estuvimos el domingo pasado a presenciar ---como es de suponer--- el encuentro, de lo contrario nos absteníamos de formular la presente. Juzgamos pues, con conocimiento de causa.

Vemos que tilda a nuestro Club de "equipo duro, que dará mucho que hablar durante el transcurso del Campeonato, abusa mucho de la dureza que emplean en muchas (dale con el mucho) ocasiones". Hasta el momento presente dondequiera que hemos ido a jugar, el sólo anuncio de visitarlos el conjunto de La Roca ha sido motivo suficiente para llenar si no todo, buena parte del campo; no creemos que sea precisamente esto para ver a un equipo "mucho duro", antes al contrario: para ver a un equipo que juega al fútbol y lo deja jugar, desde luego muy bien, dentro de su categoría. Conste que no nos creemos los mejores, ni de ningún modo tampoco los peores.

Luego dice de los nuestros: "En la segunda parte abundó el juego subterráneo, cosa que los muchachos de la Peña Hierro les perjudica en gran manera". ¿No será que el cronista haya confundido el fútbol con el "Metro"?, porque vamos, esto de subterráneo... ¿Y han visto ustedes alguna vez que el juego subterráneo siente bien a algún equipo de fútbol? A este paso y con estos cronistas, cualquier día nos darán cuenta del descubrimiento del Mediterráneo. Nosotros casi no hemos visto partido en que no haya habido algún lesionado, foi uito o alevosamente, y esto en primera, segunda, tercera y en todas las categorías. El domingo no fué precisamente de los partidos desgraciados en lesiones y mucho menos accidentado. Por cierto que por nuestra parte nos lesionaron de consideración al interior izquierdo, y en jugada que la pelota estaba ya en poder de otro jugador.

Y para poner punto final a estas líneas, le diremos una cosa muy importante: cuando el equipo de La Roca se retiró a los vestuarios después del partido, lo inmensa mayoría de público, que era numerosísima, los aplaudió largamente, cosa que no hizo con los locales.

Pues bien, según se desprende de la crónica publicada en HOJA DEPORTIVA, aquellos señores, que repetimos, eran la mayoría, se equivocaron estrepitosamente y demuestran ser unos analfabetos en materia de fútbol; no creemos ni lo uno ni lo otro porque conocemos al público de Granollers y sería negar la más pura y raudiente verdad decir que es bisoño e ignorante en materia futbolística.

Creemos que la explicación de todo está en lo que señaló el marcador al final del partido; si hubieran ganado los locales, buena gente serían los muchachos de La Roca y de aquellos que juegan y dejan

jugar al fútbol; pero habiendo perdido, señores.. son todo lo que dice esta famosa nota.

Veríamos con muy buenos ojos se publicara esta carta en el semanario de su Dirección y creemos sería un estimulante para que otros corresponsales o cronistas no incurrieran en la ligereza de emitir notas de partidos donde la parcialidad campea como don Pedro por su casa.

Muy atentamente, le saludan unos
Socios del F. C. La Roca y suscriptores de HOJA DEPORTIVA
José Planas.

NOTA DE LA REDACCION.— El contenido de la presente carta es única y exclusivamente el criterio del que la formula y suscribe. Por lo expuesto en la misma debemos aclarar de que a pesar de ser insertados todos los reseños que nos remiten no es que estemos del todo o en parte de acuerdo con los conceptos e ideas expresadas por nuestros corresponsales, de cuyas crónicas procuramos respetar sus opiniones referentes a los partidos.

SEGUROS NOVELLAS

Torneo consolación

Viene de la pág. 8

En Las Franquesas

LAS FRANQUESAS 1
SAN JUAN 3

En el terreno local fué jugado este partido que finalizó con la victoria del conjunto visitante. Los jugadores locales no pudieron lograr la victoria, a pesar de su entusiasmo y amor propio frente al fuerte conjunto de San Juan de Moncada, que por su juego y su mayor empuje se hicieron merecedores del resultado final.

Bajo las órdenes del colegiado señor Martínez, los equipos se formaron así:

Las Franquesas. — Lloveras, Jubany, Comero, Carbonell, Fábregas, Roca, Escusa, Ballús, Pujadas, Lloveras y Martínez.

San Juan de Moncada. — Vegetano, Rosalench, García, Sáez, Hernández, Talano, Pérez, Hernández, Venchell, Sanvicens y Malgosa.

En Santa Eulalia

SANTA EULALIA 0
SAN PEDRO VILAMAJOR 3

Otra vez el San Pedro Vilamajor ha salido imbatido del campo de Can Donat. El partido se resolvió en la primera parte, que terminó con un 2-0 favorable a los visitantes. El primer gol ha sido debido a una falta de Mesas, que el árbitro castiga con la máxima pena y que Ocerans convierte en gol; el segundo y tercero fueron marcados a los 38 y 14 minutos del primer y segundo tiempo, respectivamente. El juego fué muy nivelado, prueba de ello es el número de corners que se tiraron; cinco contra el local y siete contra el visitante, pero éstos tuvieron más acierto al rematar a puerta. El Santa Eulalia, a pesar de que presentaba su cuadro con tres reservas, supo jugar para que el resultado no fuera de mayores proporciones, en especial su guardameta que era uno de los reservas mencionados.

Los mejores sobre el terreno fueron: por el visitante, Ocerans, que resultó lesionado de poca importancia, Prats y Bertrán, y por el local: Salvadó, Uñó y Pagés.

A las órdenes del señor Tura, que estuvo más acertado en el segundo tiempo que en el primero, los equipos se alinearon así:

San Pedro de Vilamajor. — Gascón, Bertrán, Serra; Amado I, Amado II, Bosch; Rovira, Pujol, Ocerans, Masó y Prats.

Santa Eulalia. — D. Maspons, Bonet, Tura; Uñó, Mesas, Bigordá; Romeu, E. Maspons, Salcadó, Pagés y Poma. — Jotemese.

En Palou

PALOU 2
FIGARO 2

Después de los últimos resultados por los equipos contendientes hacía preveer nivelado y discutido partido, como en efecto fué, aunque no se esparaba a un Figaró en tan magnífica forma y juego.

Su juego es rápido y alegre y sus jugadores se desmarcan con una facilidad asombrosa lo que les permitió dominar en la mayor parte del encuentro, que de tener adelante un hombre que hubiese sabido aprovechar múltiples ocasiones que se les presentó otro hubiera sido el resultado del partido.

Por el contrario, el Palou no cuajó el partido que por sus últimas actuaciones era de esperar.

A las órdenes del señor Vinyals, que hizo un arbitraje imparcial, aunque en el penalty con que castigó al Figaró fué excesivamente riguroso, los equipos se alinearon así:

Palou. — Umbría, Dalmau, Viñallonga, Angalet, Amarat, Riera, Ventura, Pocerull, Puigdoménech, Juanola y Mañá.

Por el Figaró, todos jugaron muy bien, siendo el más fiuj su extremo derecha y por el Palou su mejor elemento fué Riera, mientras los demás jugaron con más voluntad que acierto.

Se marcaron los tantos por parte del Palou, Pocerull al transformar un penalty, empatando los del Figaró en una jugada desgraciada de Umbría, que se le escurrió el balón de una manera incomprensible ante el asombro de público y jugadores. A la reanudación, desempata el Figaró por obra de su extremo izquierdo al aprovechar un fallo de Dalmau y empatando nuevamente Mañá al rematar de cabeza un templado centro de Pocerull.

En Mollet

El partido Gonzalvos-Palau Plegamans que había de celebrarse en el campo de deportes de Mollet no pudo jugarse a causa del mal estado del terreno de juego, que estaba escharcado por la fuerte lluvia que había caído. Esperamos que será celebrado dentro la primera fecha libre, que será señalada por el Comité Organizador.